

七  
セ  
セ



## 先週金曜から1週間、お疲れ様。

今週も、休む暇のないとても忙しい一週間であったと思います。昨日の給食の時間、皆さんには食べ終わった人から疲れ果て、机に突っ伏していました。今週を振り返れば、合同運動会日課に加え、予行練習では小学5・6年生も加わり、中学生として一生懸命にリードする姿が大人のように見えました。また、学年内の紅白それぞれの課題に対してチーム一人ひとりがきちんと向き合って話し合い、次に繋げている活動はまさに学級目標に沿った行為だと感心しました。先輩にもついていこうと必死で、リレーやローハイドをみているとそのように感じます。この期間も終了し、残すところ明日の本番のみとなりました。悔いのないよう精一杯活躍する皆さんに期待しています。



### 【合同運動会練習の様子】（合同運動会当日の感動の嵐はまた次週！！）



明日は必ず大成功させよう！  
ここまでお疲れ様！



### ◇次週の予定(10/13～10/17の予定)

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時	備考
10月13日(月)							※合同運動会中の部活動はなし。
10月14日(火)							スポーツの日
10月15日(水)	月1	月2	月4	月5	集会		完全下校 15:00 前後期切替式 前期通知表配布
10月16日(木)	木1	木2	木3	木4	木5	木6	完全下校 16:30 合唱練あり
10月17日(金)	金1	金2	金3	金4	金5	金6	一般下校 16:15/完全下校 16:40 合唱練あり

## 【保護者の皆様へ】

合同運動会日課となり、学校生活が変化し、努力する姿をたくさん見ることができた1週間でした。特に紅白の応援練習では、3学年の先輩方を中心に熱い応援が溢れ出していました。それを後押しするように雰囲気をつくりしていく2学年は良い表情で活動していました。また、一つひとつの活動において、同学年の団員へ自ら言葉がけをする生徒を多く見ました。思いやって協力して行事をつくり上げていこうという気持ちが表れている気がして感動しています。明日、本番に臨む中で、心が育ち、リーダー性を発揮していく2学年の姿に期待しています。保護者の皆様もどうぞ、ご覧になっていただきたいと思います。明日もよろしくお願ひいたします。